



Bei den männlichen Schützen gewann Bernhard Brakemeier.

# Asberger Schützen starteten durch

Königspokalschießen: Bei den Gastvereinen siegte der SV Moers Vinn 03

**Moers.** Die Asberger Schützen hatten durch die amtierende Königin Bärbel Fischer wieder zum traditionellen Königspokalschießen geladen. Viele Vereine kamen gern. Der sportliche Leiter Klaus Fischer sorgte für einen reibungslosen Ablauf. Den 1. Platz bei den

weiblichen Schützen belegte Klaudia Jung. Bei den männlichen Schützen gewann Bernhard Brakemeier. Bei den Gastvereinen siegte der SV Moers Vinn 03. Bärbel Fischer ehrte die Sieger.

Erstmals wurde auch ein Karin-Kuhn-Gedächtnispokal

vergeben. Dieser gilt dem Gedenken der ersten Schützenkönigin, die in diesem Jahr verstorben ist. Gewonnen hat diesen Pokal Birgit Jung. Nach Ende der offiziellen Veranstaltung starteten die Asberger Schützen durch und feierten ihr Oktoberfest.



Den 1. Platz bei den weiblichen Schützen belegte Klaudia Jung.

17.10.11

NRZ